

# Rutan Magetan Gelar Media Gathering Bersama APMM

**Magetan - HARIAN BANGSA**

Menguatkan sinergitas dengan awak media yang ada di Magetan, Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas II B Magetan mengadakan acara Media gathering, Rabu (22/02/2023).

Bertempat di aula Rutan Magetan, acara media gathering yang mengundang salah satu asosiasi perusahaan media yang tergabung di APMM (Asosiasi Perusahaan Media Magetan) diikuti puluhan pegawai Humas Rutan Magetan dan seluruh anggota APMM.

Kepala Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas II B Magetan, Eries Sugiyanto mengatakan, peran media dalam memberikan informasi yang positif bagi masyarakat tentang rutan Magetan sangatlah penting.

Dalam era digitalisasi seperti saat ini, peran media sangatlah penting. Maka dari itu, hari ini kita mengadakan acara untuk menjalin sinergi dengan awak media terkait digitalisasi informasi terkait hal-hal positif yang ada di Rutan Magetan, ujar Eries Sugiyanto.

Lebih lanjut, informasi positif yang nantinya bisa dipublikasikan oleh awak media diharapkan Eries bisa menghilangkan kesan angker tentang Rumah Tahanan (Rutan) yang selama ini dipercaya oleh masyarakat.

“Jika rekan-rekan media ini bisa menginformasikan hal-hal yang positif seluas-luasnya ke masyarakat, pastinya bisa merubah pandangan atau kepercayaan masyarakat tentang Rumah Tahanan Magetan ini,” imbuhnya.

Sementara itu, Ketua APMM, Fahriansyah, sangat mengapresiasi acara yang telah digelar oleh Rumah Tahanan (Rutan) Kelas II B Magetan ini.

“Kami (APMM), sangat mengapresiasi atas acara seperti ini. Dengan kegiatan seperti ini, kedepannya teman-teman media bisa mempublikasikan tentang apa saja yang ada di Rutan Magetan ini, jadi masyarakat itu tahu jika didalam Rutan Magetan itu tidak seperti yang dibayangkan atau sudah tidak seperti dulu lagi. Dan kegiatan seperti ini, saya harapkan bisa menjadi contoh bagi lembaga atau dinas yang lainnya,” pungkask Fahriansyah. (ton/sof)



**Media Gathering Rutan IIB Magetan bersama Asosiasi Perusahaan Media Magetan.** foto:Anton/HARIAN BANGSA